

Le Village des sciences 2016

Partager notre connaissance avec la société constitue l'une des principales priorités de notre association. Le Village des sciences est pour Armorhistel d'une importance capitale car il contribue à sa notoriété par son ouverture auprès des jeunes et du grand public de toutes générations.

Cette aventure que nous menons depuis plusieurs années doit son succès à l'étroite association avec nos amis de l'ACHDR sans lesquels les manipulations, les démonstrations et l'animation ne pourraient atteindre la qualité que le public reconnaît. Qu'ils en soient remerciés.

Cette année, le thème présenté est le suivant : Electricitélécom, où comment l'électricité a permis le développement des télécoms.

André Renault

